



**DUNKERQUE FORCE 9  
LION'S CLUB INTERNATIONAL**

**COMPTE RENDU DE LA 749<sup>ème</sup> REUNION STATUTAIRE  
Du 19 décembre 2011**

Prochaine réunion statutaire :  
**Lundi 16 janvier 2012 à 20h00 aux Jardins du Soubise**



## **L'Actualité du Club**

749 - En l'absence pour cause de 5<sup>e</sup> naissance d'un petit Thibault de notre très Cher Président Yves, le premier vice Patrick ouvre la 749<sup>e</sup> séance et me demande d'assurer l'intérim du secrétariat, le titulaire étant absent et son remplaçant aussi!

Le popotier nous fais saliver en annonçant une salade de chèvre chaud et sa cuillère de miel, suivi du carré de veau (ma part était plutôt ronde dans l'assiette, lol!) sauce forestière avec sa rosace de pomme de terre et sa petite tomate accompagné d'un mini ramequin de champignons des bois sauce beurre à l'ail, et un framboisier joliment dressé sur une assiette annonçant à tous de Bonne Fêtes.

Le tout accompagné de Dom Ici Blanc et nous avons salué le retour du Château Ferthis en rouge.

Comme énoncé en préambule, le Champagne coula à flot pour célébrer le tout neuf petit bout de chou! Qu'il ait une longue et heureuse vie sur notre belle terre!

L'ordre du jour a été des plus simples, car il n'y avait que peu de choses à rapporter.

Les comptes tenus de main de maître par Jean-Pierre V tant pour le fonctionnement que pour les œuvres sociales sont bons, environ 25000 euros chacun. Avec des provisions sur l'exercice précédent pour des sommes non encore distribuées.

On s'inquiète qu'il n'y ait pas d'action spécifique Champagne, or celle-ci se fait tout gentiment tout au long de l'année et nous écoulons avec des périodes de pointe environ 1600 bouteilles de Jacquart. La raison qui nous permet de le vendre à si bon prix est que nous l'achetons au moment des campagnes promotionnelles faites par le grossiste France-Boissons. Toujours au prix d'achat inchangé depuis une paire d'année et vendu aux membres du Lions et à leurs Amis avec une petite marge.

Charles avait requis la présence de 3 barmen lors de la soirée du barreau de Dunkerque qui s'est tenue aux terrasses à Malo vendredi dernier. Une collation chaude et froide était servie par un traiteur (délicieux) et les boissons coulaient à flot comme la bière, les jus divers, le coca et le punch offert par le sponsor de la soirée "Moving". L'ambiance musicale était assurée par Maxence, notre Léo fils de Lion, et nous avons vendu 30 bouteilles agrémentant ainsi le compte des œuvres sociales de 300 euros de marge.

A propos des Léos, nous allons proposer que la convention nationale se tienne en novembre 2012 à Dunkerque, ainsi nous pourrions épauler notre Club Filleul et donner à celui-ci toute l'importance qu'il mérite étant de par son effectif le 1er Léo Club de France! Pourquoi ne pas envisager qu'un de ses membres ne soit élu l'équivalent de Gouverneur pour l'exercice suivant? Affaire à suivre.

Comme responsable de la commission Chapelle, Eric nous dresse un portrait de ce que sera la prochaine manifestation, le dimanche 19 février, toujours au même endroit 1 place de la République (ou bien Place Jean Bart, mais c'est à Vandeuquikepettezoom de rectifier si besoin), par contre si nous avons 3 bars avec service continu, derrière lesquels des Lions Lionnes et Amis en tenue abreuveront contre espèce sonnante et trébuchantes, pour ne pas justement tomber dans les escaliers, les toilettes seront fermées. Un vigile supplémentaire sera engagé. Déjà une liste de volontaire circule pour boucler les besoins du service. Pascale est Chef de la section C.R.A.S.S.E. et dès le lendemain avec sa brigade d'intervention munie de gants mapa, de seaux et de raclots, un fichu à carreau dans les cheveux et un sac poubelle dans la main gauche, sans oublier les mules au pieds, rendront une apparence décente aux locaux prêtés par ZZ.

Pas d'autres nouvelles des autres commissions, personne ne demandant la parole, Patrick lève la séance à une heure ma foi fort raisonnable ce qui fait que de petits groupes continuèrent la conversation.

Il ne me reste plus qu'à vous souhaiter à tous et à toutes un merveilleux temps de repos, de passer en famille et avec vos amis un Noël fabuleux, suivi d'un réveillon charmant et d'échanger dès le 1er janvier vos vœux de bonheur de santé, avec tous ceux qui sont importants pour vous.

Nous nous retrouverons pour une statutaire le 3<sup>e</sup> lundi et un repas mixte avec confrencier est prévu le 5<sup>e</sup>ème lundi, merci de le noter sur vos agendas. Amicalement, et à l'année prochaine pour de nouvelles aventures!

Jean-Marie LETRANGE

